

Appel à candidature pour des postes de Vérificateurs aux écritures.

Suite aux dernières élections au sein du comité régional Bourgogne Franche Comté, un appel est lancé aux bonnes volontés pour venir aider au bon fonctionnement de la commission des finances.

Le rôle des vérificateurs aux écritures se limite à une intervention par an avant l'Assemblée Générale.

Merci d'avance aux candidats de se faire connaître auprès de Sylvie Coillot Collin ou de Jean Louis MITAUT .

Le secrétariat,

Harmony Bouvier.